
Pièces 6 Pièces

Superficie 347 m²

Référence MZICP806

Prix 8 900 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette villa de style provençal offre un emplacement exceptionnel au Cap d'Antibes,

dans  un  domaine  privé  sur  le  versant  ouest.  La  propriété  est  dotée  d'une

magnifique  piscine,  idéale  pour  se  rafraîchir  lors  des  chaudes  journées  estivales.

Les  plages  étant  à  proximité,  vous  pourrez  profiter  de  l'eau  cristalline  de  la

Méditerranée à tout moment. Le calme absolu règne sur la propriété, offrant à ses

occupants  une  quiétude  absolue.  Le  grand  terrain  offre  de  nombreuses

opportunités pour aménager des espaces de détente et de loisirs en plein air. Cette

villa de qualité est une opportunité rare de ...

This Provencal-style villa offers an exceptional location in Cap d'Antibes, in a private

estate  on  the  west  side.  The  property  features  a  magnificent  swimming  pool,

perfect for cooling off during hot summer days. With the nearby beaches, you can

enjoy the crystal-clear waters of the Mediterranean at any time. Absolute tranquility

reigns on the property, providing its occupants with ultimate peace and quiet. The

large  grounds  offer  numerous  opportunities  to  create  outdoor  relaxation  and

recreational  spaces.  This  high-quality  villa  is  a  rare  opportunity  to  own  an

exceptional property on the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES
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